



# PROJET FOOT À L'ÉCOLE EN AUVERGNE-RHÔNE-ALPES



# POURQUOI un projet Foot à l'École ?

Initié par une convention nationale\* signée en 2018, ce projet vise à renforcer la place du football dans le milieu scolaire à travers l'éducation, la réussite et l'épanouissement des élèves en lien avec les enjeux sociétaux.

- Permettre aux écoliers tout au long de l'année scolaire de vivre un projet pluridisciplinaire.
- Inscrire le projet au service du parcours citoyen et du parcours de santé de l'élève.
- Participer à la formation des jeunes citoyen.nes.s sportif.ve.s aux vertus du sport collectif.
- Valoriser la mixité, l'égalité « filles-garçons », le sport pour tous et les différent.e.s acteur.ice.s du jeu.
- Sensibiliser aux différents rôles sociaux : joueurs, arbitres, spectateurs...

\* Signée par le Ministère de l'Éducation Nationale, le Ministère des Sports, la FFF, l'UNSS et l'USEP

## À QUI est il destiné ?

Aux enfants scolarisés en classe de CE2, CM1 et CM2  
et aux enfants USEPien-ne-s de 8 à 11 ans des douze départements.



## COMMENT se décline-t-il ?

Par des cycles d'apprentissage en EPS programmés dans le temps scolaire par l'enseignant. Ce dernier a la possibilité d'être accompagné par des intervenants extérieurs agréés en provenance des clubs de football.

⊕ Par des rencontres USEP locales, départementales et régionales (cf. ci-après) organisées autour du football et des valeurs partagées avec la FFF : P.R.E.T.S.



## Comment PÉRENNISER le projet ?

- Par la mise en pratique de la convention nationale à l'échelle académique et départementale.
- En formant des conseiller.e.s pédagogiques de circonscription en EPS et des professeur.e.s des écoles, par le biais des conseiller.e.s pédagogiques départementaux en EPS.
- Par la formation d'éducateur.trice.s des clubs de la LAuRAFoot au travers d'une formation de 16 heures pour intervenir éventuellement dans le temps scolaire.
- En accompagnant les enseignants dans l'animation des cycles d'apprentissages en partenariat avec les collectivités territoriales, les clubs de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes de Football et les écoles primaires publiques de la région.
- Par l'organisation annuelle de rencontres USEP locales, départementales et régionales.

## HISTORIQUE du projet « Foot à l'école » et PERSPECTIVES en AuRA



